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REQUERIMENTO Nº 142/2025

Requer informações sobre a implantação do 
e-SUS pela Secretaria de Saúde.

Considerando a importância de modernizar e otimizar os processos 
administrativos e de atendimento nas unidades de saúde municipais,

Considerando que a Secretaria de Saúde está em processo de implantação do 
sistema e-SUS,

Considerando que atualmente a maioria dos postos de saúde utiliza registros 
em papel, o que pode comprometer a eficiência, a organização e a segurança das informações,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Dr. Lapena, no sentido de 
encaminhar a esta Casa de Leis as seguintes informações documentadas:

1. Qual é a previsão de conclusão e implantação total do sistema e-SUS em 
todas as unidades de saúde do município?

2. Quais são os principais benefícios esperados com a implementação do e-SUS 
em comparação com o sistema atual de uso de papeis?

3. Quais unidades de saúde já utilizam o e-SUS e quais estão programadas para 
receber o sistema em breve?

4. Como será realizado o treinamento dos profissionais de saúde para garantir 
o uso eficaz do e-SUS?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 29 de janeiro de 2025.

RAFAEL DE ANGELI
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